

Je vous demande pardon à tous !

Posté par Teshuva Amitit - le 18 Janvier 2017 à 07:03

---

Bonjour à tous,

Je suis la personne qui, il y a de cela plusieurs mois, a posté des images pornographiques sur plusieurs pages du forum. Je demande à présent pardon à chacune des personnes qui a pu avoir accès à ces images et qui a peut-être, par ma faute, rechuté. Je pourrais expliquer mon geste en disant que je traversais alors une période difficile, mais cela n'enlève rien au fait que ce que j'ai fait est indéfendable. J'espère n'avoir entraîné personne dans la faute et, si c'est le cas, je présente à chacune des personnes concernées mes plus humbles excuses.

=====  
=====

Re: Je vous demande pardon à tous !

Posté par Lion King - le 19 Janvier 2017 à 17:17

---

Shabbat Shalom,

Je n'ai pas été au courant de "l'affaire" et je n'ai rien vu de tel sur ce forum Baroukh HaShem. Néanmoins, tu as du courage de présenter tes excuses publiquement, c'est tout à ton honneur. Puisse HaShem tous nous sortir de ce borbier.

=====  
=====

Re: Je vous demande pardon à tous !

Posté par Teshuva Amitit - le 21 Janvier 2017 à 21:40

---

???? ??? !

Merci beaucoup pour ta réponse. Je ne suis pas certain que le mot "courage" soit adapté ici, étant donné que je reste anonyme et que je ne prends donc aucun risque. Mais cette démarche me semblait nécessaire au vu de la gravité de ma faute.

Je me joins à ta prière et nous souhaite à tous de pouvoir continuer, jour après jour, dans le chemin que nous avons choisi !

=====  
=====